
Réunion du 29 mai 2012 entre :

- le Conseil Général des Hauts-de-Seine, 
- la Ville de Nanterre, 
- l’EPADESA, 
- le Racing Arena,
- l’association Acri Liberté

Relevé de conclusions

La réunion qui s’est tenue mardi 29 mai entre le Président du Conseil Général, le Maire de 
Nanterre,  le  Directeur  Général  de  l’EPADESA,  le  Président  du  Racing  Arena,  et  les 
représentants de l’association ACRI Liberté s’est déroulée dans un état d’esprit très constructif.

Le Président  du Conseil  Général,  Patrick  Devedjian,  a  fait  part  de sa  volonté  de répondre 
favorablement à la demande d’un doublement de la route départementale 914, afin d’améliorer 
sensiblement la circulation automobile dans le secteur des Terrasses, à proximité de la future 
Arena.  La décision de RFF pour déplacer d’une dizaine de mètres vers le nord le faisceau 
ferroviaire  dans  le  cadre  du projet  Eole  crée  les  conditions  d’un aménagement  de  qualité. 
Compte tenu de l’état du dossier, l'engagement suivant est annoncé : vote de nouveaux crédits 
d’études pour l'élargissement de la RD 914, lors de la session de l’assemblée départementale le 
29  juin  prochain.  Cet  engagement  prendra  la  forme  d'une  délibération  qui  précisera  le 
calendrier suivant : concertation préalable en 2013, enquête publique et demande d’inscription 
au PLU d’un emplacement réservé sur l’emprise dévolue à l’élargissement de la RD914 en 
2014, engagements budgétaires en 2014, livraison des emprises et début des travaux en 2015, 
pour une mise en service un an après.

Le Directeur Général de l’Epadesa, Philippe Chaix, a confirmé que la réalisation des Jardins de 
l’Arche  se  fera  en  même  temps  que  la  construction  de  l’Arena.  Afin  de  garantir  cet 
engagement, le projet des Jardins de l’Arche a été annexé à la promesse de vente des terrains 
de l’Arena. Une présentation publique du projet des Jardins de l’Arche, tel qu’il est désormais 
arrêté, aura lieu mercredi 20 juin.

Le Maire de Nanterre, Patrick Jarry, a indiqué que le projet des Jardins de l’Arche donnera lieu 
à une délibération du Conseil Municipal le 26 juin. Cette délibération, prise dans le cadre du 
lancement  de la procédure de modification du Plan local d’urbanisme,  prévue pour aboutir 
avant  la  fin  de  l’année  2012,  précisera  comme  emplacements  réservés,  dans  leur  emprise 
exacte :
- la préservation du jardin public de l'Arche existant,
- la rampe de liaison des terrasses à la dalle de La Défense,
En ce qui concerne l’élargissement du boulevard de la Défense la mise en conformité du PLU 
sera  réalisée à l’occasion de l’enquête publique sur la RD914.

Les représentants de l'’association ACRI Liberté soulignent que la requête déposée au tribunal 
administratif  est  fondée  sur  le  non  respect  de  dispositions  d'urbanisme  par  le  permis  de 
construire d'Arena 92, en particulier :




